

bpa arbeitgeber medieninformation



Berlin, 30.8.2024 (Nr. 4/2024)

Gesa von dem Bussche wird neue Geschäftsführerin

Brüderle und Meurer danken Dr. Sven Halldorn für seinen Einsatz

Wechsel in der Geschäftsführung des bpa Arbeitgeberverband e.V.

bpa Arbeitgeberverband e.V.

Hauptstadtbüro
Friedrichstraße 147
10117 Berlin

Telefon: 030. 20075593-20
Fax: 030. 20075593-29

presse@bpa-arbeitgeberverband.de
www.bpa-arbeitgeberverband.de

Zum 1. Oktober 2024 übernimmt Gesa von dem Bussche die Geschäftsführung des bpa Arbeitgeberverband e.V. von Dr. Sven Halldorn.

Der promovierte Volkswirt Dr. Sven Halldorn, der seit Mai 2016 Geschäftsführer war, wechselt in das Bundesministerium für Digitales und Verkehr als Leiter der Grundsatzabteilung.

Seine Nachfolgerin wird die Juristin Gesa von dem Bussche, die vom Handelsverband Deutschland - HDE e.V. wechselt und dort in der Abteilung Arbeit, Bildung, Sozial- und Tarifpolitik die Themen Arbeits- und Sozialrecht sowie Arbeitsmarktpolitik betreut hat. Frau von dem Bussche verfügte bereits über langjährige Erfahrung als Unternehmensjuristin im Sozial- und Pflegebereich, bevor sie anschließend von 2018 bis 2023 bereits als Justiziarin für den bpa Arbeitgeberverband e.V. tätig war.

Dazu erklären der Präsident Rainer Brüderle und der stellvertretende Präsident Bernd Meurer:

„Wir danken Dr. Sven Halldorn für seinen großartigen Einsatz in über acht Jahren für unseren Verband. Dass wir mittlerweile die Interessen von über 6.000 Mitgliedereinrichtungen vertreten, ist auch seinem engagierten Wirken zu verdanken. Er hat den Verband mitaufgebaut und wesentlich zu seiner Reputation als starker und kompetenter Interessensvertreter in der Tarif- und Arbeitsmarktpolitik im Bereich der Pflege beigetragen. Wir bedauern, dass er den bpa Arbeitgeberverband e.V. verlässt und wünschen ihm für seine neue Herausforderung viel Glück und Erfolg.“

Wir freuen uns, dass wir mit Gesa von dem Bussche eine kompetente Nachfolgerin gefunden haben, die den bpa Arbeitgeberverband e.V. sehr gut kennt und auch innerhalb der bpa Familie hohe Wertschätzung erfährt. Sie wird mit dem Team der Geschäftsstelle nahtlos an die bisherige Arbeit bei der tarif- und arbeitsrechtlichen Beratung der Mitglieder sowie deren Interessensvertretung bei Politik und Verbänden anknüpfen können. Präsidium und Vorstand sehen der Zusammenarbeit mit Gesa von dem Bussche mit Freude entgegen und wünschen auch ihr viel Glück und Erfolg.“

Für Rückfragen: Olaf Bentlage, Tel. 0173/7445529

Der bpa Arbeitgeberverband e. V. wurde 2015 von 200 Einrichtungen und Diensten der privaten Arbeitgeber in der Altenpflege, Behinderten-, Kinder- und Jugendhilfe gegründet. Mitglieder des bpa Arbeitgeberverbands sind sowohl kleine als auch mittlere und große Betriebe. Mittlerweile vertritt der Verband die tarif- und arbeitsmarktpolitischen Interessen von über 6.000 Mitgliedern, die über 230.000 Mitarbeitende beschäftigen.

+++ Folgen Sie uns auf Twitter unter https://twitter.com/bpa_agv +++